
第253地区鶴周ロータリークラブ第1545回例会会報1990（平2・2・27）（天候晴）

例会場　鶴岡市馬場町　産業会館5階ホール　　例会日　毎過火曜日　午後12：30～1：30

ENJOYROTARY！巽

ロータリーを楽しもう！

展墓　幹事 ≡確享低値緩　衝　‰芸蓋毒腱思鉢　徹　敬重事態斎窪喜　囁　国際奉佐原慮初男　青少繁藤鮭加藤　賓

出席報告：会員87名　出席53名　出席率62．67％　前回出席率65．79％　修正出席数67名　確定出席率80．26％

・卓　長　報　告

会長代行　佐藤　　衛君

今日は食事の時間を少し長くとりました。しば

らくぶりで、ゆっくりと御食事をいただけること

と患います。

皆様御承知のことと思いますが、台車RCとの

3年ごとの続盟式に出席の為、会長以下12名の会

員の方が訪台致しております。本日の例会は会長・

幹事不在ですので、佐藤・高田のコンビで代行し

ますので、宜しくお願い致します。

高橋会長以下12名の会員の皆様は、昨日盟約を

終え、今日は台北市内の観光を楽しんでいる事と

思います。訪台の皆さんが、国際親善の重責を果

たし無事帰国なさいますよう御祈念申し上げたい

と思います。

（幹事報＿阜）
幹事代行　高田耕助君

◎　来信・通知

①　2／26　ライラ研修会案内

ライラ実行委員会

期　日：5月11日～13日

会　場：羽黒国民休暇村

登　録：￥13，500一

登録申込：3月20日まで

②　2／26　会報到着　酒田東RC

③　2／26　ガバナー公式訪問日程表

ガバナーノミニー事務所

期　日：7月24日（火）

④　2／26　ライラ予算の件

バストガバナー　九里茂三

⑤　2／26　ガバナー公式訪問日程確認

次期庄内分区代理　三浦正志
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（診　2／26　創立20周年記念式典　浪江RC

場　所：ウェディングプラザ加水

日　時：4月14日（土）12時

登録申込：3月15日まで

⑦　2／26　創立20周年記念式典

会津若松南RC

場　所：会津芦ノ牧温泉大川荘

期　日：4月15日（月）　9時

登録申込：4月5日まで

◎　例会変更

酒田RC　3／7（水）の例会はクラブ協議会の為

場　所：ホテルリッチ酒田

点　鐘：18：30

登録料：￥1，500

（新会員スピーチ）

15　年　を　か　え　り　み　て

皆さんの前でお話をす

るということは、大変苦

手で、どんな話をしたら

よいかと、随分迷いまし

た。やはり、私を理解し

て頂くためにも、自分の

商売のPRと今までの経

歴を御話ししたいと思います。しばらくの間御辛

抱願います。

私が、この商売の会社を設立しまして、今年で

15年になります。昭和39年5月に金屋興業さんに

入社して、昭和49年7月迄、10年間セメント・生

コンクリート・サッシ関係の営業で、大変御世話

になりました。

私が、独立したい思いにかられたのは、子供達

を大学に進学させたい、それに、自分の力を試し

てみたい、その一念で、昭和49年8月の42歳で独

立致しました。仕事の内容は、主にビル用サッシ

の製品販売と取付施工です。仕事の順序としまし

ては、最初に設計事務所さんにアルミサッシの積

算見積りをさせて頂く。次に建物の施工が決定し

た建築業者さんにアルミサッシの見積を提出し、

価格を決めて頂く。そして契約を交わし、施工図

大舘　　健君

をかきます。納まり関係をチェックして頂いて、

設計事務所さんと業者さんに承認して頂き、この

承認図に基づいてサッシメーカーに手配します。

製作期間は、一般の標準の製品で30～40日、特殊

の製品ですと60～70日必要としております。製品

は各建築現場に直接納入いたしまして、現場の工

程、施工承認に準じて、取付を行ないます。取付

が完了いたしましたら、現場の監督さんに検査を

して頂き、悪いところがあれば、建付調整をしま

して、引き渡します。

商売を始めまして、2・3年間は、皆様の同情

もありまして、順調に進みましたが、昭和54年頃

から60年頃迄は、サッシ業界は競争が厳しくて大

変な時代でした。何度こんな商売をやめてしまい

たいと思ったかしれません。

幸い、ここ2・3年は、建築ブームによりまし

て、商売は、順調にいっております。昨年度は、

斎小学校校舎改築工事（施工：鶴岡建設・佐藤組

建設共同企業体）のサッシ工事をさせていただき

ました。また、今年の2月より鶴岡コミュニティ

プラザ新築工事（施工：温海佐藤組）のサッシ工

事を現在させていただいております。3月の末頃

には、朝囁第3小学校校舎改築工事（施工：佐藤



工務店・佐藤組・石川工務店建設共同企業体）の

サッシ工事をさせていただくことになっておりま

す。日頃皆様に巾広く多方面で御世話になりまし

て、深く感謝しております。

商売は、大きくするよりも、小さくても内容が

良く、堅実に、アフターサービスをいかに徹底す

るか、そして、アフターサービスによってお客様

の信用を得ることにあると思います。

これからの商売も、前途多難、大変な時代にな

ると思いますが、初心にかえってがんばって行き

たいと思います。

幸い子供達も、大学を無事卒業し、下の娘は建

築を出て、我社でがんばっています。

この度、鶴岡ロータリークラブに入会させてい

ただきまして、誠にありがとうございます。

◆　ロータリー情報の出席について

佐藤　　衛君

ある本によりますと、例会時間の延長は会長の

権限でよろしいが、反対に例会時間の短縮はよろ

しいとは書いてません。そういう時はロータリー

情報の時間として利用しなさい、と書いてあるよ

うです。今日は時間が少し余りそうです。ロータ

リー情報委員長が欠席ですので、私クラブ奉仕委

員長ということで、ロータリー情報の出席につい

て御託をしてみたいと思います。

出席についてはクラブ定款第8条に色々と書い

てあります。実際にあってはならないことですが、

規定ですので会員身分の終結について御話します。

（む　連続4回本クラブの例会に欠席した会員の会

員身分はすべて自動的に終結する。

（診クラブ年度前半の6カ月または後半の6カ月

における出席率が60％に達しない会員、正当か

つ十分な理由によって理事会が許さない限り、

その身分は自動的に終結する。

⑨　いづれの会員も各半期問に開かれた所属クラ

ブの例会総数のうち少なくともその30％に出席

することを要するものとする。

欠席の補填（メークアップ）

本クラブの例会に、会員は欠席した日の直前の

本クラブ例会の定例の時から、欠席した日の直後

の本クラブ例会の定例の時までの間に他のどこか

のRCの例会に出席することによって、その欠席

を補填し、本クラブにおける出席として完全にみ

とめられることができる。

このような通知が訪問先クラブの幹事によって

本クラブに送られなければならないが、当該会員

が自らこれを報告しても差し支えない。

他クラブへのメークの他に

ローターアクトクラブ・インターアクトクラブ

の例会へ本クラブの指示に基づく出席、地区ガバ

ナーの指示のもとに開催されるいろいろな会合、

地区大会、地区協議会、都市連合一般討論会（イ

ンターシティゼネラルフォーラム）、認証状伝達

式、海外旅行（ロータリークラブの存在しない国

へ旅行される場合は欠席扱いとしない）等への出

席も出席扱いとする。3／17酒田スワンRC創立

総会出席につき、特別代表に電話でたしかめたら

メークカードを発行するとのこと。

それからよくあることですが、他クラブの例会

に出席の目的をもってそのクラブの例会定刻に定

例会場に赴いた時、当該クラブが、その過の例会

を休会とした場合、当然与えられたであろう、例

会出席の補填の効力を与えられるものとする。当

該会員が自らこれを報告しても差し支えない。

賜　暇　願

長期にわたる健康不良または傷害のために、出

席規定に従うことが現実に不可能な会員は、その

状態の続く限り、理事会に申請して、出席に関す



る諸条件を充たすことを免除されることができる。

とあります。その場合本人の欠席は本クラブの出

席記縁に算入されません。

出窯免除

通算20年以上会員で65才に達したシニア・アク

㌦ブ会員および通算15年以上会員で70才に達した

／ノニア・アクチブ会員は出席規定の適用を免除さ

れたい希望を書面をもって幹事に通告することが

できる。理事が承認すれば、その会員の欠席は本

クラブの出席記録に算入されないが、出席はもし

本人が希望すれば算入してもよいことになってお

ります。ちなみに当クラブには出席免除の適用を

受けている人は12人おります。

例会出席

例会に充当された時間の少なくとも60％出席し

ないと当該例会に欠席したものとみなされるとい

う規定があります。

いくら忙しい人でも36分はいなさい（60分の60

％）。又早退する場合スマイルを忘れないこと。

以上出席について色々と御話しましたが後はど
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会報をゆっくり見ていただき御理解いただきたい

と思います。出席は会員としての最小限の奉仕で

あり、出席なくしてロータリーの目的を達せられ

ません。クラブ例会、その他いろいろな会合に出

席することによってはじめて親睦が得られ奉仕の

理想が高められるものと思います。

会員皆様の御協力宜しく御願いします。

〔㌃マイ　ノり

大舘　　健君　この度、鶴岡ロータリークラブ

に入会させていただきまして、

誠に、ありがとうございます。

感謝をこめましてスマイルさせ

ていただきます。

中沢　　進君　次回のたくさんのスマイルを期

待しまして。
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ゲストスピーチ

“ふる　さ　と創成”

伊藤時計店店主　伊　藤　源治郎氏


